

Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

SV Weißblau-Allianz München : SV Funkstreife München
Freitag, 15.03.2024, 19:30 Uhr

von Willert fixiert zwei Punkte für den SV Weißblau-Allianz München

Im Spiel der Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) traf der SV Weißblau-Allianz München am Freitag, den 15. März im 16. Saisonspiel auf den SV Funkstreife München. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 29:7 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Kehl, von Willert und Gattinger. Erstaunlich war, dass der SV Weißblau-Allianz München diese Partie mit 2 und der SV Funkstreife München mit einem Ersatzspieler bestritt.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Kehl / von Willert gewannen ihr Spiel gegen Burow / Dorfner sicher mit 11:7, 12:10, 11:8. Kovacs / Gattinger überzeugten im Match gegen Hirschbichler / Bockemühl, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Völlig ungefährdet war der Sieg von Zsolt-Lucian Kovacs gegen Frank Bockemühl nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 8:11, 11:5, 11:6 nicht verloren. Richard Kehl hatte seinen Gegner Stefan Hirschbichler beim 12:10, 12:10, 11:9 recht sicher im Griff, obwohl er im Vorfeld als deutlicher Außenseiter an den Tisch gegangen war. Kurios war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Beim Stand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. In vier Sätzen gewann im Anschluss Bernhard Gattinger gegen Albert Dorfner und gab dabei nur einen Satz her. Zwischenzeitlich musste Elan Carlos von Willert zwar einen Satz abgeben, fuhr wenig später sein Spiel gegen Jörg Burow aber dennoch sicher mit 3:1 ein. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 6:0. Zwei Sätze lang fand Zsolt-Lucian Kovacs gegen Stefan Hirschbichler das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das auf Basis der TTR-Werte auch als ausgeglichen erwartete Spiel doch noch mit 8:11, 8:11, 11:8, 11:8, 11:8 gewann. 22:6 (Kovacs) bzw. 17:5 (Hirschbichler) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte derweil indes Richard Kehl beim 3:0 gegen Frank Bockemühl. Mit 3:1 hatte Bernhard Gattinger im Match gegen Jörg Burow die Nase vorn. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:1. Elan Carlos von Willert gelang es, Albert Dorfner im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Da gab es nichts zu rütteln. Nach diesem Einzel steht von Willert somit bei 7 Siegen und 10 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Dorfner ein 0:4 ausweist. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Sieg des SV Weißblau-Allianz München geht es nun im nächsten Spiel am 22.03.2024 gegen die FT München-Blumenau 1966, während der SV Funkstreife München am 22.03.2024 gegen den TSV Bergkirchen antritt.

Statistik:

SV Weißblau-Allianz München

Doppel: Kehl / von Willert 1:0, Kovacs / Gattinger 1:0

Einzel: Z. Kovacs 1:1, R. Kehl 2:0, B. Gattinger 2:0, E. Willert 2:0

SV Funkstreife München

Doppel: Burow / Dorfner 0:1, Hirschbichler / Bockemühl 0:1

Einzel: S. Hirschbichler 1:1, F. Bockemühl 0:2, J. Burow 0:2, A. Dorfner 0:2